
 

 

  

Межрегиональная некоммерческая организация 
Уральская Ассоциация Туризма «УАТ» 
 
 

 

ПРОТОКОЛ  
вид документа 

20.11.2016 № 10 

г. Екатеринбург 
 

Заседания Правления Уральской 

Ассоциации Туризма  
  

 

  

Председатель: Мальцев М.А. 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  

Авдокушин И.В., Аксельрод О.Л., Алешина Н.А., Ковалев В.И., Ларионова Н.И., 

Мальцев М.А., Шеховцова И.Г., Бугров Д.В. 

 

ПОВЕСТКА:  

 

Вопросы для обсуждения: 

1. О подготовке к Первому Всероссийскому конгрессу туроператоров в Сочи (21-24 

ноября); 

2. Об инициативах болгарских и хорватских партнеров; 

3. Обсуждение вопросов по изменению нормативных документов по организации 

детского отдыха и оздоровления; 

4.  Разное. 

 

1. СЛУШАЛИ: 

 

Мальцева М.А. 

 

РЕШИЛИ:  

1.1.Представить консолидированную позицию членов УАТ, выработанную на VI 

Уральском Туристском Конвенте, на Первом всероссийском конгрессе 

туроператоров в Сочи; 

1.2. Обеспечить с использованием СМИ, входящих в УАТ, информирование 

турсообщества в части вводимых поправок с января 2017 года. 

 

2. РЕШИЛИ: 

 

2.1. Провести комплекс мероприятий (семинар, презентации и др.) в 

Екатеринбурге, направленных на популяризацию болгарских бальнеологических 

курортов. Период реализации - декабрь 2016г.; 
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2.2. Обсуждался вопрос целесообразности прямого авиасообщения из Кольцово в 

Хорватию в 2017 году; 

2.3. Направить представителей УАТ в январе в г. Москва на презентацию 

Хорватского национального офиса; 

2.4. Совместно с национальным офисом Хорватии подготовить инфотур на период 

весны 2017 года. 

 

3. СЛУШАЛИ:  

 

Шеховцову И.Г, Миронову О.С. (Турфирма «Королевство путешествий»).  

 

РЕШИЛИ:  

3.1. Включить представителей УАТ в формирующиеся в 2017г. комиссии 

регионального и муниципального уровня по детскому туризму; 

 

3.2. Направить в срок до 30.11.2016г. предложения в Законодательное собрание 

Свердловской области от УАТ по совершенствованию нормативно-правовой базы в 

части организации детского отдыха. Отв. Шеховцова И.Г.  

 

4.СЛУШАЛИ: 

Ларионову Н.И., предложения по возобновлению новогоднего бала и его 

возможное проведение на территории «Парка Сказов». 

 

 

 

 

 

Исполнительный директор   М.А. Мальцев 

 

 

 

 


